

Chihuahua, Chih., a 6 de febrero de 2020

INFORME DE ACTIVIDADES

Con fecha 5 de febrero del año en curso, acudí a la ciudad de México para participar con exposición en el Seminario Empresas Transnacionales y Derechos Humanos: contribuciones, tendencias y desafíos hacia la política nacional. Evento al que fui invitado por parte de la Universidad Nacional Autónoma de México, CHRIO México, Consorcio Latinoamericano de Posgrados en DDHH y Sección Sindical GNP. Este seminario se llevó a cabo en el Auditorio Antonio Martínez Báez de la Unidad de Posgrado, Facultad de Derecho de la Ciudad Universitaria.

ATENTAMENTE,



LIC. NÉSTOR MANUEL ARMENDÁRIZ LOYA
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ESTATAL
DE LOS DERECHOS HUMANOS